

## ABSTRAK

**RESKI EKASARI HR. 2017.** *Pengaruh Penggunaan Media Lidi Terhadap Kemampuan Berhitung Murid Kelas II A SD Negeri Mongisidi III Makassar.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Muh. Yamin Wahab dan pembimbing II Ernawati.

Jenis penelitian ini adalah *pre-eksperimnetal desain* dengan tipe *One Group Pretest-Posttest* yaitu eksperimen yang didalam pelaksanaannya hanya melibatkan satu kelas sebagai kelas eksperimen tanpa adanya kelas pembanding (kontrol) yang bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Penggunaan Media Lidi Terhadap Kemampuan Berhitung Murid Kelas II A SD Negeri Mongisidi III Makassar tahun ajaran 2017/2018. Satuan eksperimen dalam penelitian ini adalah murid kelas II A sebanyak 25 murid. Pengambilan sampel dari pupulasi dilakukan secara acak dan betul-betul representatif (mewakili). Penelitian dilaksanakan sebanyak 4 kali pertemuan.

Keberhasilan proses pembelajaran ditinjau dari aspek, yaitu ketercapaian ketuntasan hasil belajar Matematika murid secara klasikal, aktivitas siswa dalam pembelajaran Matematika. Pembelajaran dikatakan berhasil jika aspek tersebut tercapai dengan baik. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah obervasi yang digunakan untuk menilai proses dan hasil belajar murid, serta tes atau latihan untuk mengukur kemampuan murid. Tesrnya berupa *pretest* dan *posttet*.

Hasil analisis statistik deskriptif penggunaan media lidi terhadap kemampuan berhitung murid positif, hasil belajar murid dengan menggunakan media lidi menunjukkan hasil belajar yang lebih baik dari pada sebelum menggunakan media lidi. Hasil analisis statistik inferensial menggunakan rumus uji t, diketahui bahwa nilai thitung yang diperoleh adalah 1,92 dengan frekuensi db = 25-1 = 24, pada taraf signifikan  $\alpha = 0,05$  diperoleh ttabel = 1,71. Jadi, thitung > ttabel atau hipotesis o ( $H_0$ ) ditolak dan hipotesis alternatif ( $H_a$ ) diterima. Hal ini membuktikan bahwa penggunaan media lidi dapat berpengaruh terhadap kemampuan berhitung yakni dengan adanya peningkatan hasil belajar murid kelas II A SDN Mongisidi III Makassar .

**Kata Kunci :** Pengaruh, Media Lidi, dan Kemampuan Berhitung